



バレー金開!!

磐田北小学校
第3学年 学年だより
令和4年7月6日号

応援ありがとうございました

例年に比べずいぶん早い梅雨明けの知らせと共に、暑い日が続くようになりました。雨ではなく、暑さのために中止になるかもしれない…と心配されたリレー大会でしたが、無事に開催することができました。いつもより少し緊張した表情でスタートラインに立っていた子、自分が走り終わった後も全力で友達を応援していた子、他チームの頑張りを自分の事のように喜んでいた子、子どもたちの素敵な姿がたくさん見られた大会でした。保護者の方も暑い中応援に来ていただき、ありがとうございました。大勢の応援を受け、子どもたちもいつも以上に気合が入ったようです。途中、駐車場の件ではお手数をお掛けしました。速やかに対応していただきありがとうございました。



☆3年生リレー大会結果☆

	3-1		3-2		3-3		3-4	
第1レース	4位	10点	2位	30点	1位	40点	3位	20点
	3分12秒		2分55秒		2分53秒		2分58秒	
第2レース	3位	20点	2位	30点	4位	10点	1位	40点
	3分03秒		2分59秒		3分04秒		2分58秒	
第3レース	1位	40点	4位	10点	2位	30点	3位	20点
	2分55秒1		3分00秒		2分55秒7		2分58秒	
第4レース	1位	40点	2位	30点	4位	10点	3位	20点
	2分50秒		2分53秒		3分06秒		2分55秒	
総合順位 (得点)	1位 (110点)		2位 (100点)		3位 (90点)		2位 (100点)	

どのチームも全員が力いっぱい走り、最後までバトンをつないだのでとてもいい勝負となりました。第2回リレー大会も開催できたらいいなと考えています。ご期待ください。

リレー大会の感想



3年生になり初めてのリレー大会。学級対抗のため、どのクラスもお互いに相手チームを意識しながら作戦を練ったり、バトンパスの練習をしたりしました。大会後の子どもたちの感想には今の子どもたちの素直な気持ちが表れており、子どもたちの心の成長も感じられました。一部ではありますが紹介します。

わたしは、リレー大会で1番になれてうれしかったです。みんなの気持ちを分かり合いながら走れたし、ほやこげパワーでがんばれたと思いました。1組

走る前はきんちょうしたけれど、走るときはだんだん楽しくなってきたよかったです。たくみさんのかけ声と、みんなのかけ声が天に届いたのかなあと思いました。1組



きんちょうしたけれど、みんなががんばってくれたおかげで自分もがんばろうと思え、楽しくなりました。ひなたさんもがんばっていたのでみんなも気合いが入ったのだと思います。1組

みんなが6月29日に休まず来て、みんなががんばってよかったと思いました。みんなの力で2位になれたと思います。みんなががんばってくれてありがとうございました。2組

リレー大会楽しかったです。本番はいろいろな人が見ていたからとてもドキドキしました。ほかのチームが走っているのを見てわたしもがんばろうと思いました。2組



わたしはすごくきんちょうしました。だけどがんばって本気を出して走ることができてうれしかったです。またリレー大会をやりたいです。そのときにはゆうしょうめざしてがんばりたいです。2組

バトンパスがむずかしくてたいへんだったけれど、力を合わせてがんばりました。はじめはきんちょうしたけれど、いつの間にか走るのにお中になって、練習よりはやく走れました。3組

さいしょは走れるか分からないくらいきんちょうした。あせで手がびちょびちょになってバトンを落としそうになったからこわくなった。でも4組は2位だったからすごくうれしかった。4組

1位にはなれなかったけれど、さい後までみんなががんばっていたし、かりんさんがほかのチームがゴールしてもがんばってさい後まで思いっきり走っていたのがかっこいいと思いました。3組

バトンを落とさず9人目までつづいてうれしかったです。ぎりぎりぬかされなくてゴールできました。がんばってみんなが取れた1位がうれしかったです。3組

バトンパスがうまくいったので楽しかったし、2位もとれてよかった。リードもうまくいったし、走る力もついたのかもしれない。ゆうしょうできなくてもがんばったからいいなと思った。4組

ぼくは力いっぱい走りました。みんながおうえんしてくれたのがうれしかったです。ぼくもいきが切れそうなくらいおうえんしました。みんなが走っておうえんして、2位をとれたのがうれしかったです。4組



熱い応援が力になりました。ありがとうございました。